



9月30日(日)に台風24号が宮崎県に襲来しましたが、みなさまのご家庭では被害はありませんでしたでしょうか。東中学校ではテニスコートのフェンスが倒れたり、通学路で倒木があったりするなど、様々な被害がありました。また、多くの家庭で停電や断水するなど大きな影響が出ています。我が家でも、夜は三日間蝋燭(ろうそく)の灯りで過ごし、普段の生活で電気や水道が当たり前のように使えることの有り難さを再認識させられたところです。

生徒のみなさんにとっては、これまで生きてきた中でおそらく最大の自然災害、台風被害であったことと思います。このような経験を通して、自然災害の恐ろしさを知るとともに、この記憶を忘れずに災害への対応の仕方などを常に考えるなど、防災意識を高めて今後の生活にぜひ生かしてほしいと願うところです。

### 東児湯英語暗唱・弁論大会で最優秀賞

9月25日(火)に「第62回東児湯中学校英語暗唱・弁論大会」が木城町総合交流センター(リバリス)で行われました。東中からは4人の生徒が代表として出場して、暗唱と弁論の部で2人が最優秀賞を獲得するなど、日頃の英語学習の成果を見事に発揮してくれました。大会前には、英語科の先生に加えて町ALTのダニエル・パイリス先生に、熱心にご指導していただきました。なお、最優秀賞の2人は10月16日(火)に開催される県大会に出場します。

- <暗唱の部> 最優秀賞 : 山台 りずむ さん(2年) 「Women's Rights are Human Rights」
- 優秀賞 : 川越 佳梨 さん(2年) 「The Paper Bag Princess」
- <弁論の部> 最優秀賞 : 猪野せせらぎ さん(3年) 「How to Live a Fulfilling Life」
- 銅 賞 : 西吉 葉汰 くん(3年) 「The Magician」

### 地区秋季大会 東中旋風続く

9月29日(土)から開催されている「西都児湯地区中学校秋季大会」で東中勢が躍進しています。団体戦では男・女卓球が優勝。男・女バスケットボール、男・女柔道が準優勝するなど、多くの種目で、東中選手団が一生懸命にさわやかに競技しています。保護者や地域のみな様の熱い応援に感謝いたします。10月5日(金)には陸上競技が行われます(都農町藤見陸上競技場)。

高鍋東中学校の主な結果 ( \_\_\_\_\_ は県大会出場)

団体戦	優勝	男子卓球 (決勝リーグ5戦全勝) 女子卓球 (決勝リーグ5戦全勝)	
	準優勝	男子バスケットボール 女子バスケットボール	
	第3位	男子柔道 女子柔道	
	第4位	女子バドミントン サッカー	
個人戦	優勝	男子卓球 : 野村 優作(1年男子) 女子卓球 : 後藤 円華(1年女子)	吉川ひかる(2年女子)
	準優勝	男子柔道 : 堀内 海聖(55kg級)	佐藤 瑛祐(90kg超級)
		男子ソフトテニス: 平原伍朗・出口隆	女子ソフトテニス: 徳島彩・泉心翔
		女子卓球 : 奥野 遥陽(1年女子)	バドミントン(シングルス) : 川崎 海晴
		男子柔道 : 柄本 琥珀(60kg級)	
		女子柔道 : 湯田優梨明(52Kg級)	眞田歩季(57Kg級)
	第3位	男子卓球 : 酒井 翔梧(2年男子)	女子卓球 : 重永 侑俐歌(2年女子)
	第4位	バドミントン(ダブルス) : 江並 楓華・泥谷 桜	
第5位	男子卓球 : 山田 真葵(1年男子)	女子卓球 : 吉田 彩乃(2年女子)	
第6位	男子卓球 : 齊藤 健(2年男子)		
第8位	バドミントン(ダブルス) : 児玉 初姫・佐佐木 埜乃		
	男子卓球 : 安井 晴翔(1年男子)	永田 壮雅(2年男子)	